

LEGISLATIVO



Decreto para dar incentivos fiscales a inversionistas, muy positivo: Altamirano

La emisión del decreto con el que se otorgan beneficios fiscales para fomentar la inversión da un giro nuevo a la política tributaria y es un incentivo que manda un mensaje a los inversionistas ante las presiones arancelarias, aseguró el diputado Carol Antonio Altamirano, secretario de la Comisión de Hacienda de la Cámara de Diputados.

Explicó que este anuncio equilibra y puede compensar las políticas arancelarias del gobierno de Estados Unidos, en caso de que decida imponer esta medida. Agregó que con esta disposición los inversionistas pueden confiar en que México tienen un buen entorno, porque tendrán un tratamiento benévolo al pagar los impuestos y eso balancea el posible costo que tendría el incremento de los aranceles.

Consideró que ante las presiones internacionales es bueno que el gobierno desarrolle ideas nuevas para fortalecer los corredores industriales y polos de bienestar, como los del Istmo y los del centro del país, para desarrollar proveeduría nacional y aumentar la inversión y exportación.

El diputado oaxaqueño recordó que en el sur sureste de México se necesita avanzar en la formalización de la economía, y apoyar a las empresas pequeñas, por lo que estamos de acuerdo en que se haya garantizado que al menos mil millones de pesos estén destinados para las que facturan menos de 100 millones de pesos.

"También es bueno que los estímulos, proyectados hasta el 2030 y por un monto de hasta 30 mil millones de pesos, no se otorguen de manera caprichosa sino a partir de la evaluación tripartita de la Secretaría de Hacienda, Economía y el Consejo Asesor de Desarrollo Económico Regional", puntualizó.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

27 - 01 -25

LEGISLATIVO



El diputado de Morena subrayó que no deben alentarse tensiones políticas artificiales, porque todos queremos generar empleos y abrir espacio para que las micro, pequeñas y medianas empresas de nuestras regiones puedan crecer e integrarse a los servicios y proveeduría que se puedan generar.

Finalmente, enfatizó que Morena sigue apostando al desarrollo regional y confió en que este anuncio del gobierno refuerce esa dinámica y que los partidos de oposición no lo ataquen por cálculo político.

https://ovaciones.com/decreto-para-dar-incentivos-fiscales-a-inversionistas-muy-positivo-altamirano/